

Souvenez-vous dans vos prières, de l'âme de
Monsieur

René HENDRICK

époux de dame Eva DELTENRE

né à Flobecq le 5 novembre 1886 et décédé
à Ellezelles le 15 août 1973.

Le décès de René ne fait pas que nous plonger dans la tristesse. Il nous accule aussi à envisager en face les vraies questions fondamentales, celles qui, sans le Christ, resteraient à jamais insolubles : quel est le sens de notre séjour sur terre ? Si Dieu nous aime réellement, à quel bonheur nous destine t-il ?

Si nous méditons sur la vie de notre cher défunt, une autre question surgit immédiatement : lorsque le tragique s'accumule dans une existence d'homme, la foi fidèle en un Dieu d'amour peut-elle encore survivre ? Humainement parlant quoi de plus révoltant que d'assister, en une nuit sinistre, à l'enlèvement de deux de ses fils ardemment aimés, espérer les revoir contre toute espérance, apprendre au terme d'une attente angoissée que Paul et René sont morts pour avoir été patriotes jusqu'au don total de leur vie ? Osera-t-on envisager une autre attitude que la révolte et le désespoir ?

René, après avoir connu bien des obscurités et des découragements, a réalisé, avec l'aide de Dieu, qu'en dépit des apparences, «les bontés du Seigneur ne sont pas épuisées» et le Christ l'a trouvé fidèle.

Chère épouse qui avez partagé ma vie et à qui je dois tout, chers enfants qui m'avaient prodigué tant de soins, chère famille, nous restons ensemble au-delà de la mort par le Christ qui unit le Ciel et la Terre.

La famille remercie.

Impr. Willy Leleux - Flobecq